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Zitat von moonlight 

nur dann mal ganz anders gefragt:
wenn nur noch geld für einen spieler da ist, dann versuch ich doch den wirklichen
missstand zu beheben und nicht jemanden zu holen, wenn ich für diese position bereits
leute habe oder?
das will mir nicht in den kopf ... es fehlt eindeutig im offensiven mittelfeld ... es ist auch
niemand da, der dies ausfüllen könnte ... während für die doppelsechs ja nun noch
genug leute bereits im kader sind

könnte man schon blöderweise davon ausgehen, dass er es auch nicht erkannt hat
oder?

Du hast vollkommen Recht. Wenn es nach mir ginge würde ich auch einen Spieler fürs offensive
Mittelfeld holen - da sind wir einer Meinung.

Soviel ich weiß läßt Hecking aber immer mit einer Doppelsechs spielen (da ist er wohl recht
eingefahren und dadurch etwas unflexibel ...) und ich vermute, dass er dadurch einen DM
bevorzugt, wenn er nur noch einen neuen Spieler dazubekommt.

Ich glaube aber nicht, dass er unsere mangelnde Qualität im Spiel nach vorne nicht erkannt
hat, auch wenn er offensichtlich andere Prioritäten setzt.
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